LOCALE EXPRESS

MODANE

Thierry Repentin en visite au laboratoire souterrain et à l'Onera



→ Thierry Repentin, ministre des Affaires européennes, est venu en Savoyard samedi matin, à l'invitation de Béatrice Santais, député, et du conseiller régional François Chemin, faire le point sur les projets de développement en cours sur deux équipements à forte valeur ajoutée scientifique et industrielle. La question du financement et du calendrier de l'agrandissement du Laboratoire souterrain de Modane a été abordée avec le directeur Fabrice Piquemal (notre photo). Puis à l'Onera, le ministre a pu découvrir pour la première fois les infrastructures du plus grand parc européen de soufflerie, et confirmer son soutien aux projets de dimension européenne portés par l'office.